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第 2239 回例会　　2023 年 2 月27日（月）　晴れ

皆さん、こんばんは。先週、20日の例会では新会員の森
嶋さんに自身の職業や豊富な経験からの貴重な話をし
ていただきました。その後の眞原さん、森嶋さんの歓迎
会もコロナ禍の中でも盛会となりましたこと嬉しく思い
ます。若菜親睦委員長始め委員の皆様には大変お世話
になり、ありがとうございました。さて、もう2月も終わ
りになりますが、今月2月のロータリー月間テーマは平
和構築と紛争予防です。1年前に始まったロシアによる
ウクライナ侵攻は今も世界中の脅威となっています。昨
年の(2022年)2月24日にロシアがウクライナに軍事侵
攻を開始し、ウクライナのゼレンスキー大統領は戦時体
制を直ぐに発表しました。18才～ 60才の男性は原則出
国禁止となり、一部の国民を兵士として徴集するなどし
て交戦状態に突入しました。その後、ヨーロッパ諸国や
アメリカを始め各国はロシアの行動を強く非難し、ウク
ライナにさまざまな支援を続けてきました。各国が経済
制裁を発動させてロシアに圧力をかける中、原油、天然
ガス、穀物、レアメタルなど、ロシア原産の品目も多く、
各国では品不足、物価の上昇など、制裁による負の影響
が出ている状況です。もう1年になりますが未だに紛争
が治まる様子とはならず、世界中の人々への経済的窮乏
、疲弊が益々増大しています。世界中が同じ平和の意識
を共有することが最も大切であると思います。各国の
紛争解決に向けての地道な努力が実り、少しでも早く世

界の安定と平和が戻る事を願っている現状です。さて、
今日の例会の後半は創立50周年実行委員会担当例会で
す。各担当の部会の皆様、どうぞ宜しくお願いいたします。

審議事項
1）中村 靖氏入会の件｛〇スポンサー :金子会員･山本和
    好会員　〇職業分類:大分類:建設業、小分類：推進工
    事｝‥･理事会異議なし。3/13入会式に向けて全会員に
    入会審査を送付
2）新会員歓迎会決算書の件･･･当日キャンセルの茂内会
    員からは会費をいただくことに修正し、承認
3）｢花見移動例会&入澤会員･磯川会員金婚式お祝い会｣
     予算書の件･･･せっかくの金婚式お祝い会なのできち
     んと例会場で行う方が良いとの意見多数。よって｢花見
     移動例会&中村靖新会員歓迎会｣に変更し予算書を修
     正後、承認
4）創立50周年実行委員会組織表式典部会に森嶋会員
    編入の件･･･承認。
5）寒川神社参集殿開殿50周年祝賀会ご祝儀の件･･･
    10,000円、承認。石腰会長･金子副会長(寒川建設業協
    会)が出席されるため、当日の例会は井上稔直前会長
    に会長代理を依頼
6）PETS地区出向委員登録料の件｛3,000円/人　現時点
    では三澤次年度地区研修委員のみ｝･･･｢登録料｣の内容

会長の時間

理事会報告

椎野会員、二見会員、山本哲会員
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会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　

菊地良夫　　鈴木郁男　　茂内　勝　　二見　茂

イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

石腰会長



    についてガバナー事務所に確認したところ｢地区研修
    委員の登録料とは会場料,設置料,懇親会費等であり、
    今回のPETSより集金することになった｣とのこと。今
    後の地区の方針となるのであれば誰が該当の委員に
    なっても良いようにすべきと3役で判断し、クラブか
    ら拠出とする
7）トルコ･シリア大地震被災地支援協力依頼の件･･･3
    月のロータリーレートが発表された時点で一人10ド
    ルを34名分奉仕会計より拠出、承認 → 3月のロータ
    リーレート:1ドル136円、34名分46,240円を3/1付で
    地区に送金済
8)台北士林RC創立47周年記念式典参加について
   ｛4/13(木 ) ～ 4/15(土 ):2泊3日:11名 :、4/14(金 ) ～
    4/15(日):1泊2日:3名　参加者補助金上限8万円､ス
    マイル10万円､お土産3～ 4万円程度(事前に航空便
    で送る)｝･･･例年通り、承認。お土産は｢鎌倉彫｣で検
    討中

例会変更

その他受理

週報受理
なし

茅ヶ崎中央RC

なし

●ガバナー事務所
～第56回神奈川県ロータリアン親睦テニス会開催案内
　｛4/23(日 )13:30 ～　於 : 湘南ローンテニスクラブ　参
　加料 :7,000 円｝← 参加希望者は事務局までご連絡くだ
　さい
～トルコ･シリア大地震被災地支援協力依頼｛ロータリー
　財団災害救援基金への寄付として受付 ( 財団寄付の
　個人実績となります )　送金締切 :3/24( 金 )｝

委員会報告・地区および地域出向者報告

なし

鈴木郁男クラブ管理運営委員

同好会報告

2239回スマイルボックス
合計41,000円

なし

◎石腰会長･小澤幹事
月末のお忙しい中お集まりいただきましてご苦労様で
す。本日の例会は創立50周年実行委員会の担当です。
菊地実行委員長を始め各部会長様、よろしくお願いい
たします。もう3ヶ月を切っております。皆様も慎重
審議の程、よろしくお願いします。
◎高波会員
第 261回のゴルフ同好会コンペにおいてメンバーとハ

ンディに恵まれ優勝させていただきました。ちょうど
誕生日の前日だったため、54 歳の誕生日のとても良い
思い出になりました。ありがとうございます。
◎石丸会員
先日、ゴルフコンペにて初めて 2位となりました。次
回優勝目指しがんばります。
◎青木、秋本、石塚、磯川、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、
内野、大澤、金子、菊地、椎谷、茂内、島村、下里、
鈴木 ( 郁 )、鈴木 ( 正 )、中野、中村、眞原、三澤、三留、
村松、森嶋、山本 ( 和 )、若菜、各会員

創立 50 周年実行委員会クラブフォーラム
菊地実行委員長　
いよいよ式典当日まであと74日となりました。今日は
具体的な話を煮詰めていきたいと思います。各部会長
さんに今までの経過報告をしていただき、その中から
皆さんにも疑問点･修正点などを伺い、今日結論を出
すような話し合いをお願いします。次の実行委員会担
当例会は 5/8 の式典リハーサルとなりますので、よろ
しくお願いします。
清水総務部会長
会計報告を配りました。泉改修工事は終わっており支
払いもほぼ完了していますが、それ以外はチラシの印
刷代くらいしか今のところ支出しておりません。当初の
予算内で収まるものと考えています。左下に、予想さ
れるご祝儀や士林 RC からのスマイルを入れ込んだ収
入を加えました。寒川メンバーの登録料は式典10,000
円の全員登録としましたが、そのあたりについては明
日10 時から事務局で総務部会を開催し決めていきた
いと思います。実行委員長･副委員長、会長幹事、各
部会長の皆さん、出席をよろしくお願いいたします。
当初は今ある積立金で賄う予定でしたので、登録料を
無理に集める必要はないのかなとも思っています。来
賓招待者についてもその場で決めていきたいと思いま
す。細かい会計についてはこれから詰めていく予定で
す。
三澤式典部会長
次第をお配りしました。式典の司会は島村さんと森嶋
さんにお願いしようと思います。島村さんは式典部会
ではないですし、記念事業のビデオ製作もされるそう
ですが、お話がとてもお上手ですので是非ともお願い
したい！というのが式典部会の総意でございます。ど
うぞよろしくお願いいたします。40 周年の時には東日
本大震災の復興支援報告ビデオを流しましたが、今回
は金子記念事業部会長より泉改修工事の報告を10 分
間お願いする予定です。式典全体では1時間 10 分の
予定です。式典の前、13:30 ～14:30 には町民センター
にて記念講演として薬師寺執事長大谷徹奘さんの講演
を予定しております。町民センターから参集殿までの
移動は参集殿のバスをお願いしました。ポスターを作
成しましたので広く皆さんにお配りいただき、600 名
を目指して集客する予定です。
〇30 周年の時には台北士林 RCの皆さんに通訳を入れ
て挨拶などを聞いてもらいましたが、今回はどうしま
すか。

回 覧

小澤幹事幹事報告



→ 先に原稿をもらっておいて、訳したものを映像で流
すのはどうですか
→ 同時通訳は時間が倍かかるので補助程度に通訳し
てもらう
士林 RC 会長の祝辞は事前にいただくので、それを訳
したものを式典で映像で流すことにします。石腰会長
の挨拶も訳して流すことにします。島村さんにはいろ
いろお願いして申し訳ありませんが、翻訳したものを
お渡ししますのでこちらのお手配もよろしくお願いいた
します。
〇姉妹クラブにお渡しする記念品がまだ決まっていま
せん。
→ 今までの流れも考慮し、会長幹事と実行委員長で
話し合ってみます。箱根細工に｢50 周年｣と入れてもら
うとか、ガラス工房をやっている人に頼んでコップの中
に｢50 周年｣と彫ってもらうとか。金額を確認してみま
す。
→ 寒河江 RCは電車で来るかもしれないので、持って
帰るのが大変かも。
〇当日までの準備は私、島村がやりますが、当日のパ
ソコン操作は茂内さんに頼みたい
→ 茂内さん、よろしくお願いします。
〇司会のシナリオは40 周年の時の物があるので、そ
れを 50 周年用に手直しし、5/8と15 のリハーサル例
会には1時間で終わるかどうか実際にやってみてくださ
い。
〇予算はどうなっていますか
→ 明日の総務部会で来賓招待者数が決まらないと出
せません。祝賀会の料理は10,000 円を予定している
ので×出席者数で予算が決まります。
〇祝賀会で士林と寒河江に出し物をやってもらっては
どうか。
→ 時間的に難しいので前夜祭でやってもらうことにし
ましょう。
→ 寒河江さんが電車で来るかバスで来るかによって祝
賀会にするか前夜祭にするか決めましょう。親睦部会
で寒河江さんの交通手段を確認してください。
〇パーティコンパニオンと感謝状を渡す女性を頼むか
どうか
→ 予算次第ですが、参集殿で祝賀会に何人のお給仕
を出してくれるのか確認した方がいい。それで間に合
えばコンパニオンを頼む必要はないのでは。
〇来賓招待者の人数が出たところで、式典部会･親睦
部会･記念誌部会で参集殿と細かい打合せを行います。
金子記念事業部会長
式典の中で記念事業の報告の時間を8分ほどいただ
いておりますが、こちらの編集作業も島村君にお願い
しておりまして…。大変申し訳ないのですが、よろしく
お願いします！泉を改修する前、改修工事中、竣工後と、
変化の様子を写真でまとめてもらっています。あと、
改修前のびっちょり祭りで子どもたちが苔だらけになっ
ている写真を探しています。あの衝撃的な写真で｢泉
を何とかしなければ｣と思ったきっかけの写真なので。
事業報告をしている後ろで映像が流れるようなイメー
ジです。記念事業部会の打ち上げ費を予算建てしてい

ただいていますが、いまだに実施できていません。
50 周年が終わってからでもいいと思っているので、そ
の時はまたお声がけさせていただきます。
〇リハーサルの時にはその映像は流せますか。
→ はい、4月中に完成したものを金子さんに確認して
もらう予定です。
〇予算よりだいぶ安くでき上っているようですが、これ
は他に回していいお金ですか。
→ 当初考えていたよりガラの処分費が安く上がったの
で、余った分は他の部会で上手に使ってください。
中村姉妹クラブ・親睦部会長
先日石塚さんとレンブラントホテル海老名に打ち合わせ
に行ってきました。今のところ、士林さんの方がツイ
ンで12 部屋、シングルで1部屋と聞いています。この
分だと25 名くらいになりそうです。寒河江さんの方は
20 名くらいで来てくれると聞いていますが、今年は〇
周年が 3つ重なりクラブ内で手分けをしているそうで、
20 名には満たないかなと思っています。交通手段につ
いてもまだ連絡が来ていません。士林さんとは彭榮興
さんという方とLINE でやり取りしており、日本語も達
者な方なのでスムーズに話ができる状態です。前夜祭
は 3階の一番大きい部屋を17:00 ～20:00 で借りてい
ます。食事は飲み放題付で 9,300 円の洋食コース料理
を予定しています。ですので、祝賀会の食事は和食の
方がいいかなと思います。予算的には70－75 名で一
人 9,300 円とし、カラオケと横断幕はホテルの方で用
意してもらう予定です。これから部会内で話し合うこ
とですが、光明学園相模原高校の和太鼓部がコロナで
発表の場がなくて困っているとのことから、前夜祭が
始まる前のアトラクションとして調整中です。
磯川記念誌部会長
2 月いっぱいに皆さんの写真撮影と原稿提出をしてい
ただくことになっています。まだ数人未提出の方がい
ますので明日までによろしくお願いします。記念誌用
の祝辞と挨拶文はほとんど集まってきています。41代
から50 代までの会長さんには写真の選定をお願いし
ています。基本的には自分の年度の写真は自分で選ん
でもらいますが、できない方は記念誌部会で選ぶこと
をご了承ください。記念誌の予算は配っていただいた
会計報告の金額で間に合うだろうと考えています。撮
影代について。田中写真で撮影してもらうのは、前夜
祭･式典･祝賀会。記念講演については部会のみんなで
写真を撮るので予算は組んでいません。記念誌は110
部、ケースは付けません。6月末から7月初めに完成
予定です。
〇当日配るプログラム / 式次第はどうなっていますか。
→ それは式典部会の担当になります。歓迎の言葉を
載せてはどうですか。
〇席次はどこの担当ですか。
→ 式典部会と総務部会でやります。
菊地実行委員長　
時間がだいぶ超過してしまいましたが細かいところま
で確認ができたと思います。次はリハーサル例会とな
りますので、どうぞよろしくお願いいたします。ありが
とうございました。


